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СРАВНИТЕЛЬНОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ ФАРМАКОКИНЕТИКИ И БИОРАСПРЕДЕЛЕНИЯ 
НОВОЙ ФОРМУЛЯЦИИ ДИИНДОЛИЛМЕТАНА С ВЫСОКОЙ БИОДОСТУПНОСТЬЮ
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Целью исследования являлось проведение сравнительной оценки фармакокинетики и относительной биодо-
ступности новой фармацевтической композиции на основе 3,3’-дииндолилметана (DIM), содержащей плюроник, 
и чистой субстанции DIM. Исследование проведено на 98 крысах. Тестируемые вещества вводили двум группам 
крыс внутрижелудочно в дозе 60 мг/кг. Концентрация активной субстанции в крови измерялась с использованием 
метода ВЭЖХ. Также оценивались основные фармакокинетические характеристики. Было показано, что Cmax 
чистой субстанции DIM в плазме животных составила 0,21±0,02 мкг/мл, в то время как  Cmax  улучшенной 
формуляции DIM достигала 3,23±0,12  мкг/мл. Также было показано, что биодоступность DIM в составе новой 
фармацевтической композиции, содержащей плюроник, в 17.8 раза выше по сравнению с чистой субстанцией. 
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This preclinical study was carried out to estimate pharmacokinetics and relative bioavailability of a new 
pharmaceutical composition with a high bioavailability comprising 3,3’-diindolylmethane (DIM) and pluronic. A 
new formulation and pure DIM substance were tested in 98 rats. These substances were intragastrically administered 
to animals in the doses of  60 mg/kg. Concentrations of DIM in blood plasma were measured by HPLC. Besides, 
pharmacokinetic parameters were determined. It was shown that Cmax of the pure DIM substance achieved 0,21±0,02 
µg/ml , when Cmax of a new pharmaceutical composition based on DIM reached 3,23±0,12  µg/ml. Bioavailability of 
a new pharmaceutical formulation was about 17,8-fold higher compared to pure DIM substance.
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Исследовано влияние различных доз кадмия, превышающих максимально допустимый уровень, на показатели 
крови кур-несушек. Работа проводилась на птицефабрике «Туганская». Было определено содержание общего белка в 
сыворотке крови,  α-глобулинов, β-глобулинов, γ-глобулинов и гемоглобина в крови. Исследована лейкоцитарная фор-
мула. Проведён анализ изменения параметров крови. Поступление повышенных доз кадмия в организм кур-несушек 
приводило к существенному повышению содержания общего белка в сыворотке крови птиц, что следует рассматри-
вать как усиление защитной реакции организма. Соотношение белковых фракций сыворотки крови кур-несушек не 
подверглось существенному изменению. Исследование лейкоцитарной формулы показало, что доля эозинофилов уве-
личилась в три раза. Снижение уровня сегментоядерных нейтрофилов отмечено только при 5 и 10 МДУ. Выявлено, что 
повышенные дозы кадмия не вызывают достоверных изменений уровня гемоглобина в крови кур-несушек.
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The experiments to study the influence of different doses of cadmium exceeding the maximum permissible level in the 
blood of laying hens. The work was carried out at the poultry farm “Tuganskaya”. Was determined serum total protein blood. 
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Studied the content of alpha-globulins, beta-globulin, gamma globulin, hemoglobin. Studied leukocyte formula. The analysis of 
change of parameters of blood. Admission high doses of cadmium in the body laying hens resulted in a significant increase in the 
content of total protein in the serum of birds that should be seen as strengthening the protective reactions of the organism. The 
ratio of protein fractions of blood serum of laying hens have not undergone significant change. The study leukocyte showed that 
the percentage of eosinophils increased three times. Reduction of the level of segmented neutrophils is observed only at 5 and 10 
MDU. Found that high doses of cadmium do not cause significant changes of the level of hemoglobin in the blood of laying hens.
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В эксперименте in vitro изучена корреляционная связь экспрессии мембранных рецепторов CD16, CD32 и 
CD11b нейтрофильных гранулоцитов (НГ) больных колоректальным раком (КРР) и уровня реструктуризации 
их хроматина в условиях стимуляции клеток G-CSF. Показано, что G-CSF обладает значительным нормали-
зующим (модулирующим) эффектом в отношении уровня реструктуризации хроматина НГ больных КРР и ее 
корреляционных отношений с экспрессией рецепторов CD16, CD32. В тоже время, при сохранении положи-
тельного модулирующего эффекта относительно уровня реструктуризации хроматина НГ G-CSF усугубляет 
характер корреляционных отношений этого показателя в отношении экспрессии рецептора CD11b.
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The experiment studied in vitro correlation of expression of membrane receptors CD16, CD32 and CD11b 
neutrophil granulocytes (NG) in patients with colorectal cancer (CRC) and the level of restructuring their chromatin 
under cell stimulation G-CSF. It is shown that G-CSF has a significant normalizing (modulating) the effect on the level 
of chromatin restructuring NG patients with CRC and its correlation with the expression of receptors relations CD16, 
CD32. At the same time, while maintaining a positive modulating effect on the level of chromatin restructuring NG 
G-CSF exacerbates the nature of the correlations of this parameter with respect to receptor expression CD11b.
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Изучены возрастные особенности состояния фонда свободных аминокислот (АК) прудовой ночницы Myotis 
dasycneme, многочисленного вида, обитающего на Урале. Аминокислотный фонд печени представлен 21 АК, а мышеч-
ной ткани – 22 АК. В печени взрослых животных суммарное количество свободных АК в 1.5 раза выше, чем у сеголеток. 
В мышечной ткани молодых самок содержание заменимых (49%), незаменимых (31%), глюкогенных АК (63.6%) значи-
тельно больше, чем у взрослых (p < 0.05). В печени растущих животных показано отсутствие аргинина и пролина и пяти-
кратное падение содержания гистидина. В исследованных мышечных тканях сеголеток прудовой ночницы, в сравнении 
со взрослыми особями, отмечено отсутствие пролина и триптофана на фоне повышенного содержания аланина. 
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The age features state fund of free amino acids (AA) pond bats Myotis dasycneme, numerous species living in the Urals, 
were studied. Amino acid Fund represented 21 AA liver and muscle tissue - 22 AA. In the liver of adult animals the total amount 


